
 

 

 

 

 
 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

世羅西中学校では、毎月第３水曜日を「せらにし家族の日」と定め、
ノーメディアデーにするとともに、「７つの習慣」について各自作文を書き、
代表者が全校朝会で発表しています。５月１８日（水）には、今年度最初の発表
朝会を行いました。次の文は、発表内容の抜粋です。 

回 覧 令和４年  ６月１０日  

学校だより（第３号）  

 

はばたき 

【生徒総会の目的】 
①生徒一人一人の自発的な活動をめざし、話し合いに参加すること。

②自分たちの学校をより良い学校にしていく気持ちを高めること。 

生徒総会  5０人で乗り越える「超越」   ５月１９日（木） 

５月３１日（火）  キャリア教育の推進  ５月１６日（月） 

 

話し合いでは「基本と発展」

について、真剣に考え、向き

合う姿が見られました。 

主体性を発揮する 主体性を発揮する 

３年 小迫 太一 ２年 前原 優莉 

１６代目「明神の舞」 結成式 ５月２５日（水） 

今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の
ため、無観客での開催となりました。大会に出場した選

手一人一人が、大会を支えてくださった方への感謝の気

持ちを持ち、共に部活動に取り組んできた仲間への思い

を一つ一つの技やプレーに込め、全力で挑んでいました。 

【剣道部】 
昇段試験 

   合格おめでとう！ 

二段 

原田 拓くん（３年） 

 

 

現在、１１月の昇段試験
に向けて、全部員で稽古に
励んでいます。 

「働くこと、経営すること、 
接遇について」 

セブン-イレブン 宮田 正己 様 
今年度も、２年生を対象に、世羅町内で３店舗

のセブン-イレブンを経営されている宮田さん

に講演をしていただきました。 

生徒は、あいさつ、 

言葉遣い、身なりを整 

える、感謝や気遣いを 

大切にすることや、働 

くための基本姿勢や実 

際に商品を並べる演習 

など、貴重な学習や体 

験ができました。 

「いつまでも住み続けたい 
日本一のふるさと 世羅町」 
世羅町長 奥田 正和 様 

３年ぶりに、奥田町長様をお招きしての、講話

を開催しました。今年度は、全校生徒を対象に、

世羅町の現状と未来、そして取組について、具体

的に分かりやすくお話ししてくださいました。  

また、生徒の中には、奥田 

町長様が大切にされている 

言葉「事理一致」という言葉 

に感銘を受け、自分の生活を 

ふり返る生徒もいました。 

ご多用の中、ありがとう 

ございました。 

 

総会後に明神ソーラン披露 

１年生１５名を加えて、１６代目「明神の舞」が、いよいよ始動しました。各グループとも、
リーダーを中心に目標を定め、先代を超えるための意気込みを強く実感しました。 

イメージ化！ 

一人一人の距離を十分に確保、窓や扉を全て開放、 
マスクの着用等、感染症対策の徹底のもと実施。 

野球部は１回戦、バレー部は２回戦を突破

しました。次戦では、接戦の末惜しくも負け

ましたが、チーム力の向上を実感しました。 

卓球部、剣道部とも、２回戦に進む選手

がでるなど、着実に力がついてきました。 

陸上部は、４人が県

選手権大会への出場権

を獲得しました。 
１年 1500ｍ 優勝 

畠黒 湖大郎 くん 

感染症対策のため，
生徒との距離を十分 
にとっています。 

ビジョンのイメージ化 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 ６月の行事予定 日 曜 ７月の行事予定

1 水
朝会
学校訪問（学校経営相談員）
校内研修⑥

1 金 進路説明会（３年）

2 木 第１回３年確認テスト 2 土 通信陸上（陸上）
3 金 3 日 通信陸上（陸上）

4 土 南部大会（予備） 4 月
オープンスクール
学校訪問（世羅町教育委員）

5 日 南部大会（予備） 5 火
6 月 せらにし教育研究会運営委員会 6 水 朝会
7 火 7 木

8 水
朝会
自然・歴史学習（３年）③④
校内研修（ICT）⑥

8 金
思春期講演会（３年）
尿検査（２次）　
スクールカウンセラー相談日

9 木
歯科検診　
スクールカウンセラー相談日

9 土

10 金 学校安全の日 10 日

11 土 11 月
学校安全の日
伝統文化伝承活動③④

12 日 P親子草刈【中止】 12 火

13 月 せらゆめTW（２年)【中止】 13 水
朝会
校内研（特別支援教育）

14 火 せらゆめTW（２年)【中止】 14 木
生徒委員会　
スクールカウンセラー相談日

15 水
せらゆめTW（２年）【中止】
車椅子体験学習（1年）③④
家族の日

15 金 尿検査（予備日）

16 木
せらゆめTW（２年)【中止】
自然・歴史学習(3年)
学校訪問（東部教育事務所）

16 土 県選手権大会（陸上）

17 金
せらゆめTW（２年)【中止】
せらにし教育研究会総会
スクールカウンセラー相談日

17 日 県選手権大会（陸上）

18 土 18 月 〈海の日〉
19 日 19 火 期末懇談会（午後）

20 月 20 水
非行防止教室
終業式 　家族の日
期末懇談会（午後）

21 火 21 木

22 水
朝会
校内研（社会）

22 金

23 木 耳鼻科健診 23 土

24 金
登校指導
ユニクロ・GU出前授業（２年）
小中合同学校運営協議会

24 日

25 土 25 月
26 日 26 火
27 月 登校指導 27 水 生徒会執行部研修会

28 火
期末テスト　登校指導
尿検査

28 木

29 水
期末テスト　登校指導
検尿検査（予備日）

29 金

30 木
期末テスト　登校指導
伝統文化伝承活動⑤⑥
生徒委員会　スクールカウンセラー相談日

30 土

31 日


